

PlantaDoce.

Público

La Junta de Andalucía pondrá en marcha un centro de salud en Torremolinos

La infraestructura ya cuenta con un plan funcional, que diseña las necesidades asistenciales de la zona para el desarrollo del futuro proyecto, y el presupuesto estimado del nuevo centro ronda los ocho millones de euros.

PlantaDoce
29 sep 2021 - 12:12



La Junta de Andalucía sumará una nueva instalación sanitaria en la provincia de Málaga. **La localidad de Torremolinos contará con un nuevo centro de salud**, el tercero, que se va a ubicar en una parcela de 4.777 metros cuadrados junto al Hospital Marítimo.

Esta infraestructura ya cuenta con un plan funcional, que diseña las necesidades asistenciales de la zona para el desarrollo del futuro proyecto, y el presupuesto estimado del nuevo centro de atención primaria ronda los ocho millones de euros. Durante una visita, Patricia Navarro, delegada del Gobierno andaluz en Málaga, ha asegurado que la parcela “cumple perfectamente los requisitos del plan funcional” y

PlantaDoce.

ha destacado que la cercanía de este centro al hospital “hará más fácil también la organización y prestación de los servicios”.

Navarro ha anunciado además que se va a rehabilitar y reformar el pabellón 1 del Hospital Marítimo como punto de urgencias de Torremolinos, “ya que el de San Miguel se ha quedado pequeño y la demanda asistencial crece”, según recoge *Europa Press*.

La Junta de Andalucía pondrá en marcha este centro, que se ubicará en una parcela de 4.777 metros cuadrados

La Consejería de Salud y Familias de la Junta de Andalucía, además, ha realizado diversas actuaciones de mejora en la provincia, y especialmente en la Costa del Sol, sobre todo en el ámbito sanitario. Destacan las obras de mejora y adaptación Covid en los centros de salud actuales de la Carihuela y San Miguel, la reforma integral y ampliación de Carihuela por deterioro arquitectónico y nuevas necesidades derivadas de la pandemia y las mejoras de interior en el centro de salud San Miguel por más de 31.000 euros.

Asimismo, está el nuevo punto de urgencias de atención primaria anunciado esta semana en el pabellón del Hospital Marítimo de Torremolinos, con **una inversión de 995.000 euros** entre proyecto y obras, cuya finalización está prevista para abril de 2023.

La delegada de la Junta ha señalado, además, el esfuerzo inversor de la Consejería de Salud del Gobierno andaluz en las infraestructuras sanitarias de la Costa del Sol, como la apertura del Hospital de Estepona, la ampliación del Costa del Sol en Marbella, que comenzará en breve, o el nuevo centro de Salud del núcleo marbellí de San Pedro de Alcántara.